

SPD Fraktion im Rat der Stadt Jülich

Antrag 01/2014

Herrn

Bürgermeister Stommel

Jülich, den 14.1.2014

Betr. Geplante Errichtung einer Ampelanlage an Königshäuschen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nach einer Mitteilung in der letzten PUB Sitzung soll an Königshäuschen eine Ampelanlage zur Beseitigung der Gefahrenstelle errichtet werden. Wir gehen auch davon aus, daß die ungewöhnliche Verkehrsführung eine Gefahrenquelle darstellt, die zu beseitigen ist. Diesbezüglich haben wir beantragt, die Verwaltung möge sich beim Landesbetrieb für die Errichtung eines Kreisverkehrs einsetzen.

Die Errichtung einer Ampelanlage an dieser Stelle zwischen zwei Kreisverkehren halten wir für falsch und eine verkehrstechnische Fehlplanung. Die Ampel wird zu enormem Rückstau bis in die Kreisverkehre und zu Stoßzeiten bis in die Innenstadt führen. Kreisverkehre gewährleisten einen besseren Verkehrsfluß. Es ist kontraproduktiv, diesen auf der kurzen Strecke durch eine Ampelschaltung zu unterbrechen.

Die Reaktivierung der Bahntrasse ist in den nächsten 20 Jahren schon aus Kostengründen nicht zu erwarten und kann aus unserer Sicht nicht zur Begründung herangezogen werden, weshalb ein Kreisverkehr nicht errichtet wird. Wollen wir uns wegen einer möglichen fernen und vollkommen vagen Erwartungshaltung auf viele Jahre Verkehrschaos einhandeln?

Wir beantragen deshalb,

die Verwaltung setzt sich in Abstimmung mit Polizei, Straßen NRW und dem Bahnbetreiber für die Errichtung eines Kreisverkehrs an der L14/L136 (Königshäuschen) ein.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Garding

Fraktionsvorsitzender